

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

MERCREDI 19 JUIN 2024

Mot de la présidente

Le mantra *Par des femmes pour des femmes* a été au cœur des discussions du CA cette année.

Continuer de guider chaque femme, avec en toile de fond nos valeurs de respect, de dignité, de bienveillance et d'ouverture, a été une préoccupation de tous les instants pour encore et toujours actualiser notre mission, celle d'accompagner les femmes dans leur plein épanouissement.

L'année 2023-2024 a été une année de changements, d'ajustements et de réajustements : nous avons dû nous conformer aux nouvelles réalités, passant par toute une gamme de défis allant du roulement et de la pénurie de personnel au virage numérique. Le conseil d'administration n'a pas échappé à la tendance : à la suite de départs, deux nouvelles personnes se sont jointes à nous en cours d'année. Le CA 24-25 se verra aussi renouvelé, avec quatre sièges en élection.

Mais parlons du bénévolat! Que ferions-nous sans nos chères bénévoles ? Celles-ci ont effectué plus de 1700 heures en 23-24. Nous ne saurions passer sous silence l'apport de cette équipe au bon roulement de la maison : merci à vous toutes de ce soutien incroyable!

La Parolière est reconnue par ses pairs et par la population pour la qualité et la diversité de ses services. La programmation, soutenue par une flopée d'employées et d'animatrices hors du commun, s'améliore d'année en année et a, encore une fois, atteint ses cibles en 23-24 : plus de 2800 présences aux divers ateliers et conférences en témoignent.

Bon an mal an, les finances de la Parolière se portent bien et ce grâce à différents dons. Un travail particulier a été débuté en cours d'année pour s'assurer de financements récurrents, en plus de celui de nos 3 bailleurs de fonds réguliers qui sont le CIUSSS de l'Estrie -CHUS, la ville de Sherbrooke et Centraide.

Pour ma part je quitterai mes fonctions au sein du CA, mais comme la plupart des femmes qui passent à la Parolière, j'aurai celle-ci tatouée sur le cœur à jamais.

Je souhaite le meilleur à Mylène, notre nouvelle directrice générale, qui s'est jointe à l'équipe début mai, et lui assure de mon soutien, au besoin. Elle et moi se croiseront assurément dans la maison. A ce sujet, j'ai très hâte de découvrir la prochaine programmation!

Au plaisir de vous saluer lors d'activités en 24-25.

Bon vent à la Parolière et Bonne continuité à toutes,

Parolièrement vôtre,

Sylvie Gendron.

Présidente du conseil d'administration 23-24